

# Ola de Ataques Montoneros en el Gran Buenos Aires

**:: En la Víspera del Aniversario de Eva Perón, los Guerrilleros Efectuaron Atentados y Pidieron la Renuncia de la Presidenta y Elecciones Generales**

**BUENOS AIRES, 25 de julio (AFP).** — Estallidos de bombas, tiroteos, incendios y ataques con bazukas sacudieron esta noche al Gran Buenos Aires en vísperas del aniversario de la muerte de Eva Perón, ocurrida 23 años atrás.

La ofensiva de los Montoneros, organización peronista, estalló a las 15:00 (México) y se extendió hasta tarde la noche punteada por el ruido de las sirenas de los vehículos oficiales y de los carros de bomberos y ambulancias.

Varias llamadas telefónicas de los Montoneros habían advertido a las principales agencias noticiosas que una bomba había sido colocada en uno de los principales hoteles de la capital, a 100 metros de la estatua del libertador general José de San Martín.

Un petardo fumígeno, en efecto, explotó allí algunos minutos después provocando un principio de pánico entre sus clientes.

Pero los hechos tomarían un giro más grave y a medianoche se supo que las principales comisarias del centro de la capital y de los suburbios, habían sido atacadas con fuego de bazuka unas veces y ametralladas otras.

Varias patrullas policiales, que recorrían las calles de Buenos Aires fueron también atacadas con disparos.

Los Montoneros intentaron asimismo bloquear 2 grandes avenidas del barrio residencial de Belgrado, donde arrojaron neumáticos incendiados a la calzada.

## YATES Y AUTOBUSES

En El Tigre, donde están ubicados los clubes náuticos elegantes de la burguesía bonaerense, los comandos con uniforme caqui, incendiaron varias centenas de yates y embarcaciones de recreo.

Los autobuses sufrieron también el ataque de los Montoneros y una docena al menos de vehículos, así como automóviles de particulares, fueron incendiados en los barrios residenciales del norte de la capital.

Los bomberos, enviados hacia esos focos de incendio a toda prisa, fueron recibidos a su llegada con ráfagas de armas automáticas.

La ofensiva se extendió a los comercios de lujo, en los barrios céntricos de Buenos Aires y de los suburbios, donde varias tiendas fueron incendiadas.

Al mismo tiempo manifestaciones relámpago de apoyo a los Montoneros se arrojaban a la calle, lanzando pan-

fletos con las reivindicaciones del movimiento clandestino.

Los Montoneros pedían allí la renuncia de la presidente María Estela Martínez y preconizaban la organización de elecciones generales inmediatas.

"Si Evita Perón viviera sería montonera", indicaban esos panfletos.

## CONMEMORACION OFICIAL

En tanto, el subsecretario de Seguridad Interior, Héctor García Rey, confirmó hoy aquí que mañana se celebrará una misa en la Catedral Metropolitana en conmemoración de vigésimo tercer aniversario del fallecimiento de Eva Perón "por orden expresa de la jefa del Estado".

El alto funcionario anunció que la policía federal ha tomado las medidas necesarias para asegurar la tranquilidad pública.

EL DÍA

**Manuel AGUSTI**

## Párrafo por párrafo

### SANDWICH

La izquierda argentina repudia a doña Isabel, —o doña Estela— la derecha la protege; en medio está ella, pobrecita, ignorante, incapaz, desamparada, enferma, como médula de emparedado. Haber amenazado la derecha con asesinar a quien solicite la renuncia o proponga la expulsión de doña Estela, denuncia con claridad a los autores del desorden en Argentina: los polluelos de López Rega.